PRODENI VUELVE A DENUNCIAR LA FALTA DE LECHE EN LOS COLEGIOS

La polámica abienta días atrás por la denuncia de la falla de lache en seinatra y cuatro colegios malagueños, liene abora un nuevo matíz. Un representante de «COECOR», empresa el lochera cordobesa, to de la composició de la loche escolar prevista para este año a 74 colegios malaguados — acelerados a 40 cologio milios— se debió a no contar con la sufficiente para realizar el normal repano. Este representante agredo dor y, si no nosotros no les hemos servido, podían haber recurrido a otras empresas que sí lo hicioran-También manifesto que «comunicamos a los colegios meseta imposibilidad de podes cuministrates al logos mesetas imposibilidad de podes cuministrates al logos mesetas imposibilidad de podes cuministrates al gos mesetas imposibilidad de pode suministrates al lo-

eccieiro y apublicamos el pasado domingo, Prodeni, asociación en defensa de los intereses del niño, denunció públicamente que «COLECOR» había dejado sin leche escolar a 40.000 escolares malaqueños y, como no se había producido una respuesta a este hecho, la consideraban culoable de esa anomalía.

necno, a consideración cuypane de esta anomaia. Prodeni, ayer, ante la consulta de este diario, alimmó que «es falso que «COLECOR» haya informado de los mótivos por los cuales no repartía la lache, ción y no nos contestes. Asimismo, desminiós que la empresa lochera de Cárdos habiese comunicado a los centros su imposibilidad de suministrales la leche, «pues lo que his ne daráns largos.

En ese orden de cosas, José Luis Calvo, presidente de Prodeni y director del Colegio «Cerro Coronado», agregó que ni su centro ni otros de la Palma-Palmilla habian recibido contestación alguna de

«COLECOR». Por su parte, la empresa lechera de Córdoba, a través de la fuente ya reseñada, afirmó la imposibilidad, en general, de servir este curso a los centros escolares, afiadiendo que «el contra está firmado con los colegios y ellos debían de haberlo rescindido, pidendo a la Junta de Andalucía la presencia de otro pro-

veedor».
También debemos señalar que las centrales leche-



ras reciben una subvención del Mercado Común Europeo, al objeto de potenciar el consumo de productos fictoes entre los escolares españoles. No obstano este caso la Junta de Andalucia- las encargadas de a distrucción del dinero. Por este, el presentante la distrucción del dinero. Por este, el presentante mora de ocho mesea a la hora de cobrar la subvención del año pasado, -lo cual nos generó unos gastos

financieros que no teníamos previstos». Por otro lado, fuentes de la Consejería de Agricultura y Pesca de la Junta manifestaron a nuestro pendico que la Consejería dio a los colegios que de-nunciasen cualquier tipo de irregularidad en la tiegado de la becha el objeto por compliante el suma de la becha el objeto por compliante el suma de la consejería de Agricultura tuviese medica para vigila la Consejería de Agricultura tuviese medica para vigila el estricto cumplimiento de doctas las normativas-

Prodeni, que mantiene su denuncia contra «COLE-COR» y la Junia, estima que «éta debla haber investigado el asunto y, sin embargo, no le ha doido si los nídos toma leche o no». Además, José Luis Calvo reseñó que en noviembre pasado explicó a dose flaria Ruiz Provedano, delegado provincial de Educación, el retasso que se estaba produciendo con realizado por la dunta en el seguiriento del probiema». A su juicio, se sienten engañados tanto por «COLECOR» como por la Junia.

Angel ESCALERA